

Einladung zum Pressetermin am 3. September 2021

Der Leiter der Staatskanzlei Heiko Geue und DAK-Landeschefin Sabine Hansen präsentieren Landes- und Bundessieger der DAK-Aktion "Dance-Challenge" in Schwerin

Mehr als 700 tanzbegeisterte Kinder nahmen bundesweit am Wettbewerb der Krankenkasse teil.

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Sieger 2021 des Wettbewerbs „DAK-Dance-Challenge“ für Kinder und Jugendliche stehen fest. Unter dem Motto „Zeig deinen Solotanz“ beteiligten sich im Frühjahr bundesweit mehr als 700 Kinder und Jugendliche an dem Tanzwettbewerb.

Dr. Heiko Geue, in Vertretung für die Schirmherrin der Kampagne in Mecklenburg-Vorpommern, Manuela Schwesig und Sabine Hansen, Leiterin der DAK-Landesvertretung in MV stellen am 3. September 2021 die Landes- und Bundessieger des Tanz-Wettbewerbs vor. Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen.

**Siegerehrung/Pressetermin „DAK-Dance-Challenge“
Freitag, 3. September, 13.00 Uhr,
Schweriner Höfe, Tanzstudio (Eingang vom Außenbereich des „Zeppelin“)
Klöresgang 3, 19053 Schwerin**

Das Pressegespräch findet unter Einhaltung der geltenden Hygienemaßnahmen statt. Bitte erleichtern Sie uns die Vorbereitung und melden Sie sich per E-Mail bei uns an.

Freundliche Grüße

Sönke Krohn

Pressesprecher der DAK-Gesundheit Mecklenburg-Vorpommern